学校だより



令和5年12月号 (11月30日発行)

東京都立中野特別支援学校長 和田 慎也 学校HP:http://www.nakano-sh.metro.tokyo.jp/

いよいよ師走となり、早いもので今年も残り一ケ月です。2学期のまとめの時期に入りますので、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。さて、高等部1年生は11月22日から一泊二日で静岡県の朝霧高原へ移動教室に出かけました。雲ひとつない晴天のもと雄大な富士山を目の前にして、東京では体験する事ができない活動をしてきました。生徒たちは、これまで学んだことを発揮し、友達と協力して活動することで笑顔がたくさん見られ、改めて友情を深めることができたと思います。我々教員も生徒の良い所を改めて発見することができましたので、この経験を今後の学校生活につなげていきたいと思います。 (副校長 小川 達夫)

小学部

どんな発表だったら子供たちが輝くかな…私たち教員にとっても学習発表会はドキドキワクワクの大イベント!今年の1・2年生は『どうぞのいす』で、椅子に置かれたカゴへ食べ物を入れに可愛い動物たちが登場しました。3・4年生は、『なかのサーカスはじまるよ』で、サーカス団になりきってあんな技!こんな技!を披露しました。5・6年生は『アラジン』で、ランプを見つけ出すために、みんなで力を合わせ困難に立ち向かいました。日々の学習の成果を発表するため、毎日練習に励んできた子供たち。一人一人が主役として舞台に立ちました。普段と違う雰囲気の中で頑張る姿に温かい応援ありがとうございました。(小学部2年 堀 友紀恵)



高等部

高等部1年生で第1回職場見学を実施しました。「知る」をテーマに1年生は進路についての学習をすすめています。今回、授業で学んだことを実際自分たちの目で確認すべく、グループ別で見学に行きました。働く人たちの様子を見て、仕事のイメージを広げることや、自分の進路選択について興味・関心の幅を広げることをねらいとしています。見学以外にも、実際に仕事を体験させてもらうこともでき、それぞれ良い体験になりました。また、公共交通機関を使って移動したグループでは、「静かに」「一列で」などのルールを守って行動することができていました。そのような、日頃のちょっとした行動が進路先の選択肢を増やす上でも大事であると再確認できた職場見学でもありました。

(高等部主幹 松本 純)











中学部

9月に入ってから、学習発表会へ向けて各学年が映像と 舞台を使って、生徒一人一人の個性が表現できるように練 習と撮影を行ってきました。1・3年生は普段の取り組みの 成果が発揮できるよう劇形式で発表しました。2年生はこ れまで授業などで頑張っている取り組みを生かし、舞台上 ではダンスを発表しました。また中学部最後の発表という ことで、3年生は、高等部進学の抱負や将来に向けた思い 等をそれぞれ映像にて発表しました。

1年生の「すすめ!なかの島冒険隊」、2年生の「ナカノダンスバトル」、3年生の「ぼくらが世界をつなぐ~love&piece~」。日々積み重ねてきた学習の成果を見守っていただき、熱い応援ありがとうございました。

(中学部主幹 森久保 歩)







